opusdei.org

Presentación de Harambee 2006 en España

Después de Roma y Nueva York, el proyecto Harambee 2006 ha sido presentado en Madrid.

21/03/2006

Rosalinda Corbi, coordinadora internacional de Harambee 2006, ha presentado en Madrid los 4 nuevos proyectos de solidaridad en Sudán, Kenia, Madagascar y el Congo. Asimismo, ha presentado la II edición del premio 'Comunicar

África', en el que pueden concursar reportajes de televisión que muestren alguna realidad del desarrollo africano, desde un punto realista y esperanzador.

Al acto de presentación han acudido además Josebe Soga, coordinadora de Harambee 2006 en España, Ika Simakala que trabaja en la iniciativa Monkole, en el Congo, y Serena Laudisa, una de las premiadas en la I edición de "Comunicar África" en 2004 por el film "El mundo contado por los niños". (Para ver un extracto del vídeo pinche arriba).

Harambee 2002 nació tras la canonización de Josemaría Escrivá de Balaguer. Los organizadores de este acontecimiento quisieron que la alegría se transformase en obras concretas de ayuda a los demás. Desde entonces, Harambee ha financiado 24 proyectos en 14 países

africanos, todos ellos impulsados por personas de ese continente.

Recogemos a continuación algunas declaraciones de las ponentes del acto de presentación.

Linda Corbi

Coordinadora internacional de Harambee 2006

"Con el proyecto Harambee y especialmente con el premio "Comunicar África" queríamos darle voz y protagonismo a África: un continente conocido por la riqueza del suelo o la calidad de sus minerales, pero del que pocas veces se pone atención en cada uno de los hombres y mujeres de allí. Ellos son los verdaderos protagonistas de África".

Josebe Soga

Coordinadora general de Harambee 2006 en España

"Intentamos también desde España relanzar este proyecto que se centra fundamentalmente en la educación en la instrucción y en la sanidad. En África, el 21% de los niños muere antes de cumplir los 5 años por desnutrición o enfermedades, que fácilmente podrían curarse con medios preventivos y con una formación básica en alimentación".

"La solidaridad además de solucionar situaciones concretas en países lejanos es una escuela fundamental para los más jóvenes que tenemos a nuestro lado".

Ika Simakala

Enfermera en Monkole (Congo)

"Vengo a hablar de mi experiencia en Monkole, en el Congo. Mucha gente piensa que los africanos sólo esperan que se les ayude desde fuera, pero hay mucha gente en África que siente el continente como algo suyo, y que es su responsabilidad sacarlo adelante desde allí. Por eso hay muchos africanos que, aún formándose profesionalmente en otros continentes, vuelven a África. Allí pueden tener un bienestar mayor, pero son un médico más: en África son él único médico del lugar".

Serena Laudisa Ganadora de la I edición del premio "Comunicar África" en 2004 por el film "El mundo contado por los niños"

"Lo que más me sorprendió de África, y así pretendo mostrarlo en esta película, es la capacidad de los africanos –en este caso los niñospara afrontar las dificultades con sentido positivo, e incluso con sentido del humor".

Para más información o para realizar
donaciones:
www.harambee2002.org.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/presentacion-de-harambee-2006-en-espana/(20/11/2025)</u>